

# 交通事故の半数は自転車に関連 マナーを守って、快適な生活を!



道路交通法上「軽車両」に該当し、原則として道路の左側を走行すること

これらの交通事故の原因は、信号無視や安全不確認、飲酒運転、夜間の無灯火走行などの交通違反やマナー違反によるものです。自転車は、

2017年は、区内の交通人身事故は403件で、そのうち209件(51.9%)に自転車が関与しています。

自転車は区内で生活するうえで手軽で便利な乗り物です。子どもから高齢者まで幅広く利用されています。昨年暮れに行った共産党区議団の区民アンケートでも自転車に関して、「危険を感じることもある」「交通ルールを守って」の声が多くあります。自転車による交通事故の割合は、交通事故全体の約半数を占めています

	事故件数 (件)	死者 (人)	重症 (人)	軽傷 (人)	死傷者数 (計)	自転車関与事故 (件)	(%)
2017年	403	2	19	435	456	209	51.9
2016年	333	0	4	376	376	148	44.4
2015年	352	4	2	390	396	167	47.4



区政区議会報告・地域情報を週刊で発行しています  
日本共産党荒川区議団  
**小林行男**  
区政ニュース

### 区民交通傷害保険の申し込みがはじまります。

区が窓口となり、少額の保険料で加入していただくことで、自動車、原動機付自転車、自転車、様々な交通機関などによる交通事故にあわれた場合に、入院や通院治療日数に応じて保険金をお支払いする制度です。

また、区民交通傷害保険にご加入された方は、「自転車賠償責任プラン」に加入することができます。

[保険期間]2019年4月1日～2020年3月31日  
[保険料]年額1000円から  
[申込書の配布場所]区役所、区民事務所、各金融機関

[募集期間]2月1日～3月29日まで  
[問合せ] 区民課区民交通傷害保険窓口  
電話:3802-3111 内線3782

自転車は区内で生活するうえで手軽で便利な乗り物です。子どもから高齢者まで幅広く利用されています。昨年暮れに行った共産党区議団の区民アンケートでも自転車に関して、「危険を感じることもある」「交通ルールを守って」の声が多くあります。自転車による交通事故の割合は、交通事故全体の約半数を占めています

被害者になっても、加害者になっても大変です。気をつけた



### インフルエンザにご用心! 小中学校等で学級閉鎖が広がる

今年に入ってインフルエンザが猛威をふるっています。小中学校等で学級閉鎖など連日報告されています。子どもたちも大人も体調にはくれぐれも気をつけて。手洗いや休養を十分とってすこしましょう。

発生日	学校名	学級	期間	学年閉鎖	学級閉鎖
1.15	七峽田小	4年2組	1.16～18	学年閉鎖	学級閉鎖
		6年1組		学年閉鎖	学級閉鎖
		6年2組		学年閉鎖	学級閉鎖
1.16	峽田小	3年1組	1.17～19	学年閉鎖	学級閉鎖
		3年2組		学年閉鎖	学級閉鎖
		3年2組		学年閉鎖	学級閉鎖
1.21	二峽田小	1年1組	1.22～24	学年閉鎖	学級閉鎖
		3年1組		学年閉鎖	学級閉鎖
		4年2組		学年閉鎖	学級閉鎖
		2年2組		学年閉鎖	学級閉鎖
1.22	南第2幼	4歳児	1.22～24	学年閉鎖	学級閉鎖
		4歳児		学年閉鎖	学級閉鎖
	二峽田小	1年2組	1.23～25	学年閉鎖	学級閉鎖
		2年1組		学年閉鎖	学級閉鎖
	四峽田小	2年1組	1.23～25	学年閉鎖	学級閉鎖
		2年2組		学年閉鎖	学級閉鎖
	尾久小	3年2組	1.23～25	学年閉鎖	学級閉鎖
		4年1組		学年閉鎖	学級閉鎖
一日小	4年1組	1.23～25	学年閉鎖	学級閉鎖	
	4年1組		学年閉鎖	学級閉鎖	
諏訪台中	1年D組	12午後～1.25	学年閉鎖	学級閉鎖	

### 法律相談会

毎月第3火曜日(午後6時から)北千住法律事務所の弁護士による法律相談会をおこなっています。できるだけ事前にご連絡ください。また、暮らし・区政などのご相談はいつでもお気軽に

**2月の相談会は、2月19日(火)**

尚、お急ぎの方は、弁護士事務所と連絡して、ご相談できますのでお気軽に声をかけてください。

# 記録的な乾燥警報続く、くれぐれも火の用心!

**注意** **身近な電気製品の火災**

**減らない“電気火災”** 火災件数の推移

東京消防庁管内の火災件数は年々減少しています。しかし、電気製品が原因の火災は毎年約1,000件のまま変わっていません。正しい知識と少しの心掛けで電気火災の多くは防ぐことができます。

**電気火災を防ぐポイント**

- 電気ストーブ
  - 乾燥に効果的ですが、長時間使い続けると火災の原因になります。
  - ストーブを入れたまま寝ていませんか?
  - 衣類物を乾燥させるために近づけていませんか?
- 電気コード
  - コンセント周辺にほこりが溜まると火災の原因になります。
  - コードが破損した場合は直ちに交換してください。
  - ホコリが溜まると火災の原因になります。
  - 破損したコードは直ちに交換してください。
- 電子レンジ
  - 扉を開くと熱い蒸気が出てきます。
  - 加熱ボタンを押したまま放置していませんか?
  - 電子レンジを加熱してはいけないものを加熱していませんか?

また、今年は記録的な乾燥警報が続いています。火の元には十分気をつけたいものです。

また、今年も記録的な乾燥警報が続いています。火の元には十分気をつけたいものです。

1月20日、尾久消防団・始式が行われました。

日頃の消防団活動に対して、多くの団員の皆さんが、消防総監賞、荒川区長賞、防災部長賞、第六消防方面本部長賞、尾久消防署長、尾久消防団長賞などを表彰されました。

## 尾久消防団、始式が行われる



尾久消防署管内の災害状況

	2018年	2017年
火災件数	24件	16件
焼損床面積	40㎡	66㎡
死者	0名	1名
傷者	5名	0名
救急件数	6,239件	6,405名
救護人員	5,624件	5,859名

大地震などの災害時、地域の防災リーダーとなるのが消防団です。イザという時の活躍を期待したい。



消防団入団資格  
年齢18歳以上の方  
心身ともに健康な方  
尾久消防団管内に居住、勤務または通学している方

尾久消防団の現況(1月20日現在)

定員200名  
現員 159名  
(男性117名、女性42名)  
昨年12名入団

火災原因トップ3、 タバコ コンロ 不審火

問合せ:尾久消防署 03-3800-0119

## 1機116億円・最新鋭ステルス戦闘機147機体制 軍事費を削って、くらし、教育、福祉にまわせの声を広げよう



昨年12月に政府が策定した新たな武器調達計画「中期防衛力整備計画」(19~23年度)に基づき、政府は最新鋭ステルス戦闘機F35を、1機116億円のA型と、「空母」化改修する護衛艦「いずも」と一体で運用するB型(価格未定)を合わせて計105機導入すると決定。購入価格だけで計1兆2180億円以上に上ります。11年に閣議決定されたA型42機導入を含めると、計147機体制とする見通しです。

ステルス戦闘機・F35A、7機で、  
小中学校等へのエアコン設置、全国で17万室分の設置に相当。

最新鋭ステルス戦闘機 F35A	1機 116億円
イージス・アショア	1基 1224億円
護衛艦「いずも」空母化調査研究費	7000万円
<b>19年度予算案</b>	
辺野古新基地建設(契約ベース)	707億円
在日米軍のための思いやり予算(//)	1987億円
新規後年度負担額	2兆5781億円

認可保育所の増設(定員90人) 1カ所	約1億2000万円(国費負担)
小中学校等へのエアコン設置 計17万カ所	817億円(//)

全国の公立小中学校、幼稚園、特別養護学校のすべての普通・特別教室のうち、エアコン未設置の約17万室にエアコン設置を支援する「臨時特例交付金」817億円を計上しました。

現在、待機児童数は1万9895人(18年4月)で、定員90人の認可保育所221カ所の増設が必要とされます。1カ所あたり1億2000万円で、221カ所の建設にかかる費用は約265億円。F35A2~3機分で費用をまかなえる見込みです。

しんぶん「赤旗」より



沖縄辺野古に米軍基地建設のための土砂投入の停止を求めた米ホワイトハウスへの請願。「署名」は10万人を大きく超えて20万9500人に。請願者のロブ・カジワラにホワイトハウスから手紙が届いたそうです。「私たちはあなたのメッセージを慎重に検討しています。」と。日本の首相は何をやっているのでしょうか・・・?